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Reggio Emilia, lunedì 15 ottobre 2018

Consiglio comunale – Risposta dell’assessore Tutino sul parco del Migliolungo 

L’assessore a Infrastrutture del territorio e beni comuni  Mirko Tutino è intervenuto in
Consiglio comunale in risposta all’interpellanza presentata dal consigliere De Lucia sulla
manutenzione del campo da calcio, della pista polivalente, dell'area gioco attrezzata e
delle aree verdi del parco del Migliolungo.
“Ad  oggi  –  ha  detto  l’assessore  Tutino  –  il  parco  del  Migliolungo  viene  sfalciato
regolarmente e curato da un volontario del verde: il manto erboso non presenta dunque
particolari problemi. 
Per  quanto  invece  riguarda  il  campo da  calcio,  sono presenti  alcune  problematiche
relative alle reti di protezione delle porte, in parte mancanti o rotte: il loro utilizzo non
risulta  tuttavia  pregiudicato.  Non  sono  pervenute  particolari  richieste  per  la  loro
sostituzione:  in  ogni  caso,  possono  essere  sostituite  con  nuove  reti,  in  un  tempo
compreso tra le quattro e le sei settimane. 
I giochi dell’area bimbi – che sono stati quasi tutti sostituiti qualche anno fa – sono tutti
ben funzionanti ed in buono stato, ad eccezione di un’altalena. Per questo gioco era
stata progettata la sostituzione, secondo uno schema utilizzato anche nelle altre aree.
L'anno scorso sono stati smontati i due seggiolini dell'altalena in legno, che presentavano
delle   problematiche  agli  attacchi  della  catena  alla  trave  orizzontale,  proprio  per
garantire la sicurezza pubblica: la sostituzione con un gioco nuovo, tuttavia, non è stata
resa possibile dalle disponibilità finanziarie relative alla manutenzione degli  arredi  e
giochi previste nel progetto “30 parchi con lode”. Per questo si procederà a breve con
la  sistemazione dei  soli  seggiolini  che,  senza  sostituire  l’intera struttura,  consentirà
comunque di mettere in sicurezza il gioco. 
Vengo infine alla pista polivalente, il cui utilizzo è libero e aperto a tutti. Ad oggi sono
presenti solo due canestri da basket: il tabellone è stato infatti smontato l’anno scorso
in quanto pericolante e non è stato ancora rimontato - anche se c'era l'intenzione -
poiché il sostegno metallico fissato al suolo è instabile. Al momento non è possibile una
sua riparazione a "regola d'arte", che ne garantisca la sicurezza pubblica e la stabilità. La
pista necessita quindi della sostituzione delle due strutture metalliche di sostegno dei
canestri e tabelloni: l'intervento, configurabile come manutenzione straordinaria costerà
5/6 mila euro ed è da programmare con una tempistica di circa 6 mesi.
A completamento delle richieste presenti  nell’interpellanza – ha concluso l’assessore
Tutino - voglio ricordare come l’area gioco bimbi è dotata comunque di uno scivolo
nuovo, in linea con gli altri giochi sostituiti qualche anno fa, e che l'area è servita anche
da arredi quali, panchine, cestini e fontana. Non sono nuovi ma sono in buono stato e
tutti fruibili”.


